

質問

岩屋寺の建物取得について



町長 直接関与していない

内田 精彦 議員



平成25年頃の仁王門



平成25年頃の根本堂

質問 岩屋寺の建物、建築物エリアの土地を、オランダ人のイッケ・ファン・ローンさんとオランダ財団が取得された件について、町はどれだけ関与、承知していたのか。

町長 岩屋寺の土地建物をオランダの財団が取得することについて町は直接関与していない。購入されたことについては

質問 仁王門を修復してブルータイル像を飾った後の管理について、町へ管理委託の相談があれば？町長の考えは。

町長 町道の管理は行うが、修復されるものについては、現時点ではいまのところ考えられない。

質問 本次線応援団の募集内容と現在の応募状況は。

政策企画課長 本次線の利用、手振り、魅力発信の応援3箇条を設定している。いづれか一つでも行動に移すことができると個人、団体が加入できる。2月末現在で個人、団体で120名の会員登録。

で道の駅おろちループや町内を巡る予定で、本年は905人の販売で、トロッコ列車ツアーワーの206人と合わせ1111名の利用があった。

4月からの観光列車に向け、貸し切りバスでの周遊ツアーや後続列車を使ったスイッチバック体感ツアーワーの販売も準備している。

町長 八代駅から三井野原駅まで本次線を楽しんでいただき、三井野原駅からは貸し切りバスや自転車

・2050年のゼロ歳14歳、生産年齢人口、減少率が最も高いことに

質問 本次線の見どころの一つ、三段スイッチバック、おろちループ、道の駅を体験するツアーの企画、計画はないのか。

・合計特殊出生率の目標値の考え方について

木次線について